Landesmeisterschaften im Ergometerrudern

Mit den Landesmeisterschaften im Ergometerrudern in Schwedt wurde der Startschuss für die Wettkampfsaison 2015 gegeben. In allen Altersklassen wurden hier die Besten auf dem Rudergerät ermittelt. Der Frankfurter Ruder Club griff mit 16 Sportlern in dieses Wettkampfgeschehen mit ein. Alle Kinder im Alter von 11 Jahren und jünger absolvierten eine virtuelle Strecke von 250 Metern. Die Zwölfjährigen mussten sich schon über 500 Meter beweisen. In der AK 13 und 14 lag die Distanz bereits bei 1000 Metern und die B- Junioren ruderten nochmals 500 Meter mehr. Eine Goldmedaille konnte Julian Luther bei den leichtgewichtigen Jungen in der AK 14 errudern. Von Beginn an dominierte er das Feld und konnte mit klarem Abstand als erster die Ziellinie überqueren. Über Silber und Bronze durften sich Hannah Schmidt (Silber) und Henriette Steinborn (Bronze) freuen. Beide Mädchen starten im "Einer" der AK 13 Leichtgewicht. Bis zur Streckenhälfte lieferte sich Hannah ein Kopf an Kopf Rennen mit der späteren Siegerin aus Rüdersdorf. Auf dem zweiten Streckenabschnitt musste Hannah sie dann leider ziehen lassen und dem hohen Anfangstempo Tribut zollen. Henriette fuhr ein relativ konstantes Rennen und konnte sich hier über den 3. Platz freuen. Ebenfalls einen dritten Platz erkämpfte sich Willy Weigmann im Leichtgewicht der Jungen AK 13. Er lieferte sich mit seinem Vereinskameraden Leon Nielen und dem späteren Zweitplatzierten aus Schwedt bis auf die Ziellinie ein spannendes Rennen. Mit 0,2 Sekunden verpasste Willy den 2. Platz, freute sich aber trotzdem über die unerwartete Bronzemedaille. Leon verpasste diese um eine Sekunde und belegte den 4. Platz. Auf einen 4. Platz kann auch Luis Grzonka in dieser Altersklasse bei den "Normalgewichtigen" Jungs stolz sein. Es war sein erster Wettkampf überhaupt und setzte sich mit



dieser Leistung sehr gut in Szene. Bei den Mädchen erruderte sich Rebecca Garz den 5. Platz. In der AK 14 erreichte Laura Adler ebenfalls diese Platzierung. Bei den jüngsten Startern des FRC gingen in der AK 11 Charlotte Käbermann, Emma Birke und Shannon Schuflitz auf die 250 m Strecke. Charlotte belegte einen guten 4. Platz. Für Emma und Shannon, die hier auch ihren ersten Wettkampf bestritten, reichte es schon für einen beachtlichen 6. bzw. den 9. Platz. Bei den Jungen der AK 12 fuhr Florian Steinbach auf den 16. Platz ein. Über 1500 m gingen Svea Gallas und Marie Kriegel bei den B-Juniorinnen an den Start. Mit Platz 10 für Svea und Platz 14 für Marie bestätigen beiden Mädchen ihren derzeitigen guten Leistungsstand. In einem Familienrennen startete Maik Schwefel mit seine Tochter Michelle und kamen hier als Viertplatzierte durchs Ziel. Später konnte Maik im Einzelrennen der Masters C über 1000m den 3. Platz und somit die Bronzemedaille errudern. Ende März beginnt für den FRC mit der Langstreckenregatta auf dem Berliner Hohenzollernkanal die Wettkampfsaison auf dem Wasser. Bis dahin ist weiterhin fleißiges trainieren angesagt.



